



DÉPARTEMENT DE LA VIENNE

Communiqué de presse

Poitiers, le 27 avril 2023

Travaux de réfection de la couche de roulement de la RD 910 « La Casette » à Poitiers

Gilbert BEAUJANEAU, Vice-Président du Département de la Vienne en charge des Routes et des Mobilités, accompagné d'Aline FONTAINE, Conseillère départementale du Canton Poitiers 1, ont présenté ce jour, les travaux de réfection de la couche de roulement de la RD 910, zone de La Casette, à Poitiers, qui ont lieu de nuit du 24 au 28 avril.

La RD 910 est une route départementale classée dans le réseau structurant. **La section concernée à 2x2 voies de la RD 910, supporte habituellement un trafic journalier de 26 000 véhicules. De multiples arrachements sont apparus sur cet axe. Le Département de la Vienne procède à la réhabilitation totale de la couche de roulement pour pallier aux dégradations constatées et pérenniser la chaussée.**

La circulation dense sur cette section ne permettant pas de réaliser les travaux de jour, **l'ensemble des travaux sont réalisés de nuit sous basculement de chaussées de 20h à 6h, du 24 au 28 avril. La circulation est rétablie tous les jours à 6h.** Les travaux sont réalisés par L'entreprise EUROVIA Limousin Poitou-Charentes sous surveillance des services de la Direction des routes, subdivision de Poitiers-Futuroscope.

Ces travaux nécessitent la mise en œuvre de 2 000 tonnes d'enrobés tièdes (enrobés dont la température est abaissée de 30°). **Cette technique permet de limiter les rejets de gaz à effet de serre et contribue à l'effort de préservation environnemental engagé par le Département de la Vienne.**

Les travaux s'élèvent à 300 000€ et sont financés par le Département de la Vienne.